
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. )0144/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a recuperação asfaltica da Avenida Beira Rio, trecho que liga 

o PCTRAN à Av. Moxotó, haja vista os vários buracos existentes neste 

trecho, e de igual sorte, a possiblidade de minora os acidentes de trânsitos 

nesta área. 

Sala das Sessões, em 07 de agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 0712017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a recuperação asfáltica de toda à Avenida Moxotó, cumulado 

com a devida sinalização, haja vista os vários buracos existentes neste 

trecho, e de igual sorte, a possiblidade de minora os acidentes de trânsitos 

nesta área. 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 404-1-1  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a implantação de pavimentação asfáltica em todo o Povoado 

Riacho, possibilitando assim uma maior condição de locomoção de veículos 

neste povoado, bem como atender os pedidos dos moradores neste sentido, 

vale lembrar que este povoado é um dos mais antigos da cidade. 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. )04C  12017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a construção de um PSF, cumulado com a implantação de 

uma ambulância para o Povoado Macambira, haja vista as dificuldades no 

atendimento básico de saúde, uma vez que os moradores da Macambira 

utilizam o PSF do povoado Nambebe e a ambulância do povoado Várzea 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 30331  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a recuperação asfáltica da ponte que liga o BTN a Prainha 

cumulada com a devida recuperação das grades de proteção, haja vista 

os constantes acidentes neste trecho, 

Sala das Sessões, em 03 agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1o32./ 2017.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a cobertura do canal emissário do Bairro dos Rodoviários, 

haja vista ser uma necessidade pública envolvendo a saúde dos munícipes . 

Sala das Sessões, em 03 de agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. )(7)3)  12017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

I solicitando uma ambulância para atender o Povoado Mosquito, haja vista 

a possibilidade de majora um melhor atendimento aos munícipes desse 

povoado. 

Sala das Sessões, em 03 de agosto 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. )0B.0  12017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a construção de uma Academia da Saúde cumulado com um 

calçadão no espaço publico localizado por trás da igreja São Francisco. 

Haja vista as recentes solicitações dos moradores da que área. 

Sala das Sessões, em 03 de agosto de 2017 
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